## Jahreshauptversammlung bei den Stockschützen

Am 23. Februar 2007, 20.00 Uhr fand in der Stockhütte die Abteilungsversammlung mit Neuwahlen statt. Vorstand Franz Hagl konnte 30 Mitglieder begrüßen, u.a. den 2. Bürgermeister Guntram Vogelsgesang, SVH-Vorstand Josef Epple und Alt-Bürgermeister Hans Moser.

<u>Schriftführer Peter Schratt und Kassier Johann Götz</u> walteten zum letzten Mal ihres Amtes. Beide stellten sich nach langjähriger erfolgreicher Vereinsarbeit nicht mehr zur Verfügung.

Peter Schratt war 8 Jahre Kassenprüfer und 11 Jahre Schriftführer. Hans Götz war 27 Jahre Kassier und 3 Jahre Kassenprüfer.

In unserer schnelllebigen Zeit muss man vor solchen Leuten den Hut ziehen. Alle Achtung für solche Idealisten.

Franz Hagl würdigte nochmals in kurzen Worten die Arbeit der beiden Funktionäre und dankte Ihnen für die immer zuverlässige Mitarbeit. Hans Moser verwies nochmals auf die korrekte Kassenführung, die den Götz Hans immer ausgezeichnet hat. Nach dem Sportbericht, vorgetragen vom 2. Abteilungsleiter Hubert Fichtl, ließ der Vorstand Franz Hagl das vergangene Jahr nochmals Revue passieren.

Sehr erfreulich die Aufnahme von NEUN neuen Mitgliedern, die die Sparte auf 59 Mitglieder anwachsen ließen.

Der Punkt Neuwahlen wurde wie gewohnt vom SVH Vorstand Josef Epple im Eiltempo durchgeführt. Neuer Kassier wurde Leo Maier und neuer Schriftführer Oliver Engelhardt. Franz Hagl und Hubert Fichtl sind nach wir vor die Männer an der Spitze. Die Vorstandschaft bedankte sich nochmals bei allen Mitgliedern für die gute Mitarbeit, für das zahlreiche Kommen und für den guten Zusammenhalt. Im Anschluss wurde noch das Bauvorhaben "der fünf neuen Bahnen" diskutiert, alle wurden auf die neuen Aufgaben eingeschworen und man ist sich sicher, dass in Kürze die Sache angegangen wird. Mit der Bitte um wiederum rege Beteiligung und der entsprechenden Unterstützung beschloss Franz Hagl die Versammlung.



v.l.: Franz Hagl, Oliver Engelhardt, Leo Maier, Hubert Fichtl